

Bild: z.V.g

ritz Köppel aus e aufgeräumte einem feinen Präsident Hans Gelegenheit, I gleich auf den m kommenden i 2009 auf dem stimmen. Der wurde musion AlleinunterHans Berglas, Sie sind neu zu 7tcover gestossen. Was gefällt Ihnen besonders gut an dieser Band? Die neue musikalische Herausforderung, die Stimmung untereinander und das tolle Abendessen vor den Konzerten.

Welche Songs spielen Sie am liebsten?

Eigentlich meine eigenen. Bei 7tcover Highway Star von Deep Purple.

Erzählen Sie uns von Ihrem schönsten Bühnenerlebnis.

Ein weiblicher Fan kam an den Bühnenrand und hat mir ein verchromtes Gitarrenplektrum geschenkt, das ich nun meistens um denn Hals trage. Normalerweise läuft ja so was anders rum.

Ihr Lieblingsgeschäft im Kanton Zug ist?

Mein Arbeitgeber Office Zug AG und das «Znüniwägeli».

Ihre Eltern würden über Sie sagen...

Zum Glück hat er doch noch was anständiges gelernt!

Welcher Mensch der Weltgeschichte hat Sie am meisten beeindruckt und warum?

Leo Fender (E-Gitarre) und Jim Marschall (Verstärker)... sie haben mir geholfen heute möglichst laut E-Gitarre zu spielen.

Was fällt Ihnen spontan ein zum Thema Melodic Rock?

Handgemachte, ehrliche Musik mit tollen Melodien und grossartigem Gesang.

Das Thema Ihres letzten Tischgespräches lautete?

Wann schneidest du endlich deine Haare und heiratest.

Sie machen Werbung für sich selbst. Wie lautet der Slogan? Geht nicht, funktioniert nicht, will nicht, kann nicht - gibt es hier nicht!

Ergänzen sie spontan: Eine Partyband ist... ein absolutes Muss für eine feucht fröhliche, gelungene Party. Heavy Metal ist... meine Berufung und Leidenschaft. Meine



Bandkollegen sind... Leute mit gutem Musikgeschmack!

Welches ist Ihrer Meinung nach der beste Song aller Zeiten?

Eigentlich arbeite ich noch daran. The Final Countdows von Europe wäre nicht schlecht.

Was mögen Sie an der Schweiz? Dass wir hier alles haben und bekommen was wir brauchen und wir mit dem auch mal zufrieden sein sollten.

Was halten Sie von der Streetparade?

Schlecht für die Ohren, aber spannend für die Augen.

Für wen oder was empfinden Sie Mitleid?

Für kranke und behinderte Leute die ohne fremde Hilfe nicht zu recht kommen.

In welcher Zeit, ausser der Gegenwart würden Sie gern leben und warum?

In denn 80iger Jahren, der Glanzzeit des Hard Rocks! Denn da, währe ich bestimmt Rockstar geworden. Sie sind kein Fan von...

von langweile, schlechter Laune, langen Unterhosen, Ballerinas und Regenwetter!

Und zum Schluss: Sagen sie, was Sie wollen.

Heavy Metal und Rockmusik sollte nicht immer mit Teufelsmusik oder Organisiertem Lärm in Verbindung gebracht werden! Es ist eine sehr spezielle Ausdrucksform der Musik und erfordert ein hohes Mass an musikalischem Verständnis und jahrlanges Üben. Öffnet eure Ohren und Herzen.

Interview: Gabriela Martorelli

Steckbrief

Name: Berglas

Vorname: Hans «Hungi» Geburtsdatum: 12. 2.1976

Wohnort: Obfelden ZH Zivilstand: Single

Beruf: Servicetechniker, Gitarrist bei www.7tcover.ch/crown-of-glory.ch/crystal-ball.ch

Lebensmotto: Das Leben ist wie eine Melodie, manchmal hart und grausam. Manchmal weich und schön!

